



De publicación inmediata: 12/10/2021

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL EXPIDE UNA PROCLAMACIÓN QUE DECLARA A OCTUBRE COMO EL MES DE LA CONCIENCIACIÓN SOBRE EL EMPLEO DE LAS PERSONAS DISCAPACITADAS

La Proclamación concientiza sobre el empleo de las personas discapacitadas y continúa con el compromiso de larga data de Nueva York con los trabajadores discapacitados

La proclamación se puede consultar [Aquí](#)

La gobernadora Kathy Hochul expidió hoy una [proclamación](#) que declara a octubre como el mes de la concienciación sobre el empleo de las personas discapacitadas. El Estado de Nueva York se ha comprometido desde hace tiempo a apoyar los lugares de trabajo inclusivos y ha aplicado soluciones innovadoras para garantizar que los trabajadores discapacitados tengan un mejor acceso a los sistemas financieros, sanitarios y de empleo. Estas iniciativas han permitido a los trabajadores discapacitados buscar su independencia económica a través del empleo, lo que a su vez ha disminuido el desempleo y la pobreza en la comunidad de personas discapacitadas.

"El Estado de Nueva York está comprometido a garantizar que sus trabajadores discapacitados tengan igualdad de oportunidades y reciban apoyo en el lugar de trabajo y fuera de él", **dijo la gobernadora Hochul**. "Nos comprometemos a que nunca se pase por alto a las personas con discapacidad, y a que tengan opciones de empleo justas y de calidad en este estado. Celebremos este mes a nuestros trabajadores discapacitados y todo lo que aportan y hacen cada día".

A lo largo de la pandemia, el Estado de Nueva York ha continuado su labor de apoyo a los trabajadores discapacitados, incluidos los afectados por el COVID-19 y los que se enfrentan a los efectos a largo plazo del virus.

Nueva York también ha trabajado para apoyar a la comunidad de discapacitados a través de la Política de Empleo Primero, que trabaja para disminuir la pobreza y aumentar el empleo de la comunidad de personas discapacitadas, registrando a las empresas para que tengan políticas formales de inclusión de las mismas.

Además, la gobernadora Hochul ha anunciado recientemente proyectos de viviendas solidarias asequibles en ciudades como Brooklyn y Buffalo. Estos complejos de

viviendas incluyen servicios de apoyo para las personas con discapacidades físicas y mentales, lo que les permite tener un lugar asequible para vivir y una mayor accesibilidad a los servicios para personas con discapacidad que necesitan.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)